



Grupos parlamentarios en la Cámara de Diputados conmemoran la Fundación de México-Tenochtitlán

Boletín No.3929

Grupos parlamentarios en la Cámara de Diputados conmemoran la Fundación de México-Tenochtitlán

En la sesión de este martes y en el apartado de efemérides, diputadas y diputados de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT, MC y PRD conmemoraron el aniversario de la fundación de México-Tenochtitlán

De Huitzilopochtli heredamos el corazón de izquierda

El diputado Miguel Torruco Garza (Morena) comentó que del dios de la guerra Huitzilopochtli heredaron el corazón de izquierda y un espíritu implacable para alcanzar las utopías políticas y sociales. Agregó que el pueblo mexicana fundó un gran imperio revolucionario.

Refirió que la gran México-Tenochtitlán, corazón político y social de nuestra nación, cuenta con la misión histórica de recibir y albergar las luchas del pueblo por la transformación. “Los habitantes de la Ciudad de México somos grandes herederos de las luchas sociales”.

El lugar donde se asentó brindó beneficios que le concedían ventajas militares

Guillermo Octavio Huerta Ling, diputado del PAN, dijo que esta efeméride sirve para recordar nuestras raíces y de dónde venimos. “Somos herederos de una cultura imponente con una civilización avanzada y una cosmovisión compleja”.

Mencionó que el lugar donde se asentó México-Tenochtitlán brindó beneficios que concedían ventajas militares y económicas. “Las características del lugar presentaban un reto que lograron conquistar, construyendo sobre un lago una de las ciudades más majestuosas del mundo”.



Somos herederos del imperio que impresionó a los españoles

El diputado Alan Castellanos Ramírez (PRI) refirió que a 698 años de la fundación de Tenochtitlán todavía recordamos el origen de nuestra civilización. Apuntó que somos herederos de aquel imperio que impresionó a los españoles y que influyó en el desarrollo de México.

En este día, añadió, conmemoramos la fundación de Tenochtitlán, pero también recordamos el origen de nuestra propia historia, aquella que nos muestra la grandeza de nuestra cultura, la que nos da identidad. "Hoy estamos más que nunca a defender nuestra historia".

La fundación de Tenochtitlán, parte fundamental para entender la cultura y cosmovisión

Del PVEM, el diputado Luis Alberto Martínez Bravo comentó que el relato y la fundación de Tenochtitlán es parte fundamental para entender la cultura y cosmovisión del país. Agregó que la fundación de México-Tenochtitlán es, sin lugar a dudas, uno de los acontecimientos más importantes de la historia.

Consideró que mantener viva la memoria histórica es fundamental para perdurar a través del tiempo; por ello, conmemorar la fundación de México-Tenochtitlán es de la mayor relevancia.

El auge y la grandeza de Tenochtitlán deslumbraron a Cortés

La diputada Magdalena del Socorro Núñez Monreal (PT) afirmó que el auge y la grandeza de Tenochtitlán deslumbraron a Hernán Cortés y a sus soldados; uno de ellos, Bernal Díaz del Castillo, dejó testimonio del asombro que le causó esta gran ciudad.

Subrayó que hoy esta gran ciudad es un símbolo en nuestra nación, un símbolo de la ciudad de las libertades, de la riqueza cultural y ancestral y donde se han gestado los primeros derechos humanos reconocidos y plasmados en la Constitución.

Tenochtitlan sigue dando lecciones

El diputado Salomón Chertorivski Woldenberg (MC) apuntó que, a más de 500 años de su caída, Tenochtitlán sigue dando lecciones y obliga a reflexionar sobre la ciudad construida sobre sus ruinas, la Ciudad de México. Afirmó que debido a políticas públicas equivocadas y al abandono que vive esta ciudad "la grandeza que antes vislumbrábamos para muchos ya es un sueño lejano".



Afirmó que la ciudad está sumida en una multiplicidad de crisis, de planeación, de agua, movilidad y salud económica; por ello, añadió, esta ciudad requiere y exige trabajo de tiempo completo. “Recuperar la grandeza requiere de valor, honestidad, trabajo dedicado y de una ciudadanía que retome y exija recuperar el legado y el ejemplo de nuestros fundadores”.

Reconocer nuestro origen y raíces

Del PRD, la diputada Gabriela Sodi Miranda mencionó que la conmemoración de esta fecha permite reconocer nuestro origen, raíces y sentirnos orgullosos de quienes somos. Apuntó que nuestros antepasados hombres y mujeres valientes, cuyo simbolismo son una simbiosis de la fortaleza, el valor y el respeto nos llevaron a establecernos en la gran Tenochtitlán.

Consideró que México es y puede volver a ser la gran nación que en su máxima expresión ha deslumbrado al mundo por la brillantez de su cultura, arquitectura e integración con el medio ambiente que lo rodea, pero esto depende de que las y los diputados legislen de manera respetable y responsable.

